

## **Protokolleintrag vom 30.01.2013**

**2012/449**

**Postulat von Alexander Jäger (FDP) und Joachim Hagger (FDP) vom 05.12.2012:  
Bericht zur langfristigen Zukunft der Fernwärme in der Stadt**

*Alexander Jäger (FDP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im Moment wird eine Leitung vom Hagenholz in die Josefstrasse geplant. Wir wollen den Denkradius erweitern und erfahren, was mit der Fernwärme geschehen wird, und wie die Heizkraftwerke geführt werden sollen.*

Der Rat wird über den Antrag am 6. Februar 2013 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat